

自治センターだより

やまはし

令和3年 9月号

- ・編集と発行 山橋自治センター
- ・発行責任者 芳賀 真一
- ・発行所職員 長谷川信光；湯澤千春
- ・発行日 令和3年9月1日
- ・電話 0247-26-1065
- ・F A X 0247-26-3109



やまはしおんど

山橋音頭

○作詞；生田目源治

○作曲；竹島 ^{みどり}翠

かつて当地において、「山橋音頭」が、うたわれていたと聞きました。その歌詞について探していたところ 十文字タミさん(南山形字山田)が持っているとの連絡があり、早速いただきましたので、紹介いたします。

- | | |
|--|---|
| <p>① ハアー 磐城山橋 ヨイヤサーノサー
 平和な村よ ヨイヤサーノサー
 いななく駒に いななく駒に ヨイヤサーノサー
 夜が明ける ソレ夜が明ける</p> <p>② ハアー 春は花見の ヨイヤサーノサー
 人出に栄え ヨイヤサーノサー
 七夕踊りの 七夕踊りの ヨイヤサーノサー
 くどり橋 ソレくどり橋</p> | <p>③ ハアー 集う薬師の ヨイヤサーノサー
 兎田街道 ヨイヤサーノサー
 沿うて流れる 沿うて流れる ヨイヤサーノサー
 社川 ソレ社川</p> <p>④ ハアー 一目見せたや ヨイヤサーノサー
 他国の人に ヨイヤサーノサー
 虚空蔵様の 虚空蔵様の ヨイヤサーノサー
 大イチョウ ソレ大イチョウ</p> |
|--|---|

(以下、次号)



*** "花いっぱい運動" ***

山橋地区内道路沿いに赤のサルビアや黄、朱色のマリーゴールドが咲き競っています。これは、県・町の提唱に呼応し、地区内の各長寿会が取り組んでいるものです。赤と黄色のコントラストもよく、しばらくの間地区民の心を和ませてくれるものと思われます。長寿会員の皆様の地域貢献の心に感謝の念を抱きます。

写真は、南山形長寿会取組の自治センター入口付近

山橋地区“敬老会”中止に……

例年実施している敬老会が、今年も中止となりました。大変残念ではありますが、このようなご時世ゆえ、ご理解いただきたく思います。なお、民生・児童委員を通じ、後に記念の品を該当者(257名)にお届けします。{本年度敬老会該当者; 昭和22年4月1日以前生まれの方たちです。}

自治センター周辺の草刈り等実施

自治センター利用団体等による周辺の草刈り作業がこの程行われました。8月22日(日)午前6時から21名の方の協力のもと、約、1時間にわたり作業が実施され、センター周辺がさっぱりし、大変きれいになりました。ご協力いただきました方々に感謝です。



“支えあい”の地域づくりをめざして…



山橋地区自治協議会福祉部会(高原孝部会長)では、“住民一人ひとりが安心して暮らせるよう、地域福祉の向上をめざし、その仕組みづくりを進めています。

① 隣近所との交流促進による、コミュニティの形成

おねだり犬 !!

② 向こう3軒両隣の助け合い精神で、地域内の見守りと助け合いの実践

地区内の“記念碑調査”を開始

ふるさと塾(橋本勝茂委員長)において、山橋地内にある記念碑などの調査を始めました。これは、先人の生活の一部を知ることができたり、事績を認識し、地域の文化遺産の伝承に努めようとする取り組みです。

石碑裏面などにその事績のあるものを中心に、下記のような石碑の調査を進めています。例) 学校創立記念碑、電話開通記念碑、土地改良記念碑等



よ じ じ ぶ ご 四 字 熟 語

(NO.4)

シリーズで解説を行いません。

- ・三三五五(さんさんごご)……あちらに三人、こちらに五人というように人が少しずつまとまり行きかう様子
- ・大胆不敵(だいたんふてき)…… 度胸があつて、何も恐れることがない様子
- ・二者択一(にしゃたくいつ)…… 二つの物事のうち、どちらか一つを選ぶこと
- ・馬耳東風(ばじとうふう)…… 意見や忠告をしても聞き流して気にもとめない様子

文 芸

『山からの贈り物』

高村 光太郎



山にありあまる季節のものを遠く都の人に贈りたいが、送ろうとすると何も無い。
 山にいてこそ取りたての芋こもいし、栗もいし、茸(きのこ)もいしが、今では
 都に何でもあつて、金がものうだけだという。それではいっそ、舊盆(きゅうぼん)
 過ぎて、穂立をそろえたカヤの穂のあの美しい銀の波にうちわたる今朝の山の朝風を
 この封筒にいっぱい入れよう。 香料よりもいい匂いの初秋のやまの朝風を……。

☆☆◇◇○○☆☆◇◇○○

{小湊ミドリさん(字兎田)の川柳}

☆ お昼寝も 身を守る 健康法

☆ 豊作の 梅いらんかい うちも上げたい

{太楽キヨ子さん(字兎田)の川柳}

☆ 接種終え 自分ばかりじゃ 喜べず

☆ 辛抱だ 明るい未来が 待っている

☆ バスおりて 百合の香匂う 峠道

{板橋啓子さん(字下松ヶ平)の川柳}

☆ひと休み コーヒータイム 幸せの時

☆お墓掃除 腰痛くても がんばれる

編集雑感

◇東京オリンピックも開催地日本が、金メダル

ラッシュと景気のいい話で盛り上がりました。さらに8月24日からのパラリンピックも始まり、各選手の活躍が楽しみです。

◆コロナウィルス変異株感染が止まりません。福島県も「まん延防止重点措置」が発令され、行動の一部制限が求められています。大変厄介な感染症でもあり、当センターにおいても事業の延期や中止も生じており大変、残念に思います。◇今年梅雨期が

2度あり、8月半ばのお盆期間、雨にたたられました。8月の後半になり、やっと天候回復も…… { S & H }

